



Az.: 65

Rotenburg (Wümme), 23.10.2014

Antrag Nr.: 0651/2011-2016

Gremien	Datum	TOP	beschlossen	Bemerkungen
Ortsrat Unterstedt	25.09.2014			
Verwaltungsausschuss				

Bäume Am Schützenholz; Antrag der SPD-Fraktion vom 10.09.14

Beschlussvorschlag:

Der VA beschließt, der Entfernung von vier Birken, zwei Eschen, einer Eiche und einer Kastanie in der Straße „Am Schützenholz“ in Unterstedt aufgrund der teilweise bereits durchgeführten Baumaßnahmen im Wurzelbereich zuzustimmen.

Begründung:

Im Antrag der SPD-Fraktion vom 10.09.14 hat der Ortsbürgermeister von Unterstedt auf die Problematik der o.g. sieben Bäume im Zusammenhang mit dem Ausbau der Straße Am Schützenholz (Verlegung des Regenwasserkanals und Straßenausbau) hingewiesen und die Entfernung der Bäume beantragt. Der Vollständigkeit halber weise ich darauf hin, dass sich in der Baumreihe eine Kastanie befindet, die ebenso betroffen ist und entfernt werden müsste.

Auf der Sitzung des Ortsrates am 25.09.2014 wurde diesem Antrag einstimmig zugestimmt, da sich die Bäume sehr dicht an der Fahrbahn befinden und damit gerechnet wird, dass in den nächsten Jahren durch das weitere Wurzelwachstum die Fahrbahndecke beschädigt wird. Zudem wurde bereits bei der Verlegung des Regenwasserkanals ein Großteil des Wurzelwerkes entfernt, was Probleme bei der Standsicherheit befürchten lässt. Weitere Wurzeln werden im Zuge des Straßenausbaus, der sehr dicht an die Bäume herangeht, entfernt werden müssen.

Die Durchführung von Ersatzpflanzungen hat der Ortsrat in o.g. Sitzung ebenfalls beschlossen. Zur Erhaltung des Ortsbildes wäre hier eine Pflanzung der Bäume in Fortsetzung der jüngeren Baumreihe, die bereits aus Richtung der Straße „Hempberg“ begonnen wurde und einen größeren Abstand zur Straße „Am Schützenholz“ hat.

In Abstimmung mit dem Vorsitzenden des Umweltausschusses und dem Ortsbürgermeister konnte der vorliegende Antrag nicht im letzten Umweltausschuss behandelt werden, da die Tagesordnung bereits gefüllt war – die Sitzung musste sogar in der folgenden Woche weitergeführt werden. Da die Bauarbeiten nun bereits begonnen haben, ist eine Entscheidung spätestens Mitte November erforderlich. Weil zurzeit keine weiteren Tagesordnungspunkte für den nächsten Umweltausschuss vorliegen, wird der Antrag nach Abstimmung mit dem Vorsitzenden des Umweltausschusses direkt zur Beratung in den VA gegeben. Fotos der Bäume und der Situation vor Ort sowie ein Lageplan können in der VA-Sitzung eingesehen werden.

Detlef Eichinger

